



【本校の教育目標】
ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童の育成
～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

「変革・挑戦」 安久小学校便り

令和元年
6月21日発行

集団宿泊学習終了

5年生が、6月5日(水)・6日(木)に青島青少年自然の家において、宿泊学習を実施しました。規律・共同・友愛・奉仕の尊さを体验し、集団行動の基礎を学びました。

1日目は、日南市立細田小学校・吾田東小学校の5年生と一緒に入所式を行い、その後に昼食をとて、フィールドアスレチックとナイトウォークを実施しました。

フィールドアスレチックでは、途中で池の中に落ちてしまった児童もいましたが、全ての班が何とかミッションをクリアすることができました。

夕食後のナイトウォークは、青島青少年自然の家から木崎浜(サーフィンの大会が開催される浜)まで、全員で歩きました。途中で青島が見え、子どもたちも大喜びでした。浜につくと波を楽しんだ後、海岸清掃をしました。空き缶や瓶、プラスチック等のごみがたくさん集まりました。来たときよりも美しい海岸になりました。帰り道では、夕日が沈み、とても美しい光景を見ることができました。

2日目は、6時30分に起床後、朝食をとて部屋点検を受け、野外炊飯と奉仕活動、最後に退所式に臨みました。

野外炊飯では、カレー作りと飯盒でのご飯焼きをしました。火加減が難しく、四苦八苦していましたが、おいしいお焦げもできて、カレーもなかなかの味に仕上りました。子どもたちも満足した表情で、おいしくいただきました。

奉仕活動は、この1泊2日の研修で御世話になった施設への感謝の気持ちを込めて、一生懸命に清掃をしました。最後の退所式では、児童代表が、体験を通して学んだことや思い出、指導者の方々や所員の皆さんへの感謝の気持ちを述べました。

この1泊2日の宿泊研修で学んだことを、これからの中学校生活や家庭生活で生かしていくことを期待しています。【気づき・絆】



【出発式】 【フィールドアスレチック】



【ナイトウォーク1】 【ナイトウォーク2】



【ナイトウォーク3】 【部屋での様子1】



【部屋での様子2】 【野外炊飯1】



【野外炊飯2】 【帰校式】

6月5日の反省・感想

5年1組 ● ● ●

フィールドアスレチックが一番楽しかったです。ロープを渡ったり、カヌーを使って池を渡ったりして楽しかったです。みんなといっしょに楽しむためには、チームワークが大切なんだと思いました。

ナイトウォークでは、夕日がきれいだったし、海も美しかったです。みんなでこうして美しい海を見るのも初めてでした。

1日目は、あっという間に終わったので、明日、帰らずにもうちょっとといたいです。

6月6日の反省・感想

5年2組 ● ● ●

ぼくが、今日できるようになったことは、昨日のめあてで決めた「てきぱき行動」です。今日の野外炊飯では、自分で考えてまきの調節をしたり、まきがされたときに素早く木を取つくることができました。ぼくは、楽しく活動ができる、すごくうれしかったです。

そして、209号室のそじでは、自分でよごれやごみのたまっている所を素早く見つけてやりました。溝口先生からは、「●●さんは素晴らしいね。」とほめでもらいました。うれしかったです。

伝統芸能について学ぶ

6月12日(水)、第4学年の児童が、総合的な学習の時間に地域の伝統芸能について学びました。御多用の中、9名の保存会の方々が来校してくださり、直接、児童に由来やこれまでの苦労等について、御指導いただきました。

御指導いただいたのは、【藤田】の岩佐貢様、【高野原】の中条安様、【正応寺】の大村輝夫様、【上安久】の吉村祥子様・安藤重則様・井上美智子様・大村ムツ子様、【下安久】の斎藤美穂子様・寺師智子様、です。

このように、大切に継承されてる地域の伝統芸能について、地域の方々から直接学べることに感謝いたします。児童もその大きさを理解することができ、これからもこの地域に脈々と受け継がれていくことでしょう。他の地域にはない、中郷ならではの教育をこれからも大切にしていきたいと思います。ありがとうございました。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。【気つき・絆】



稻作体験学習

5月30日(木)、毎年、第5学年の児童が行っている稻作体験学習のための事前学習として、高野原自治公民館長の松山忠雄様をお迎えして、稻作について学びました。

続いて6月17日(月)、実際に田植えを実施しました。松山様の御指導の下、児童が横一列に並び、一斉に植えてきました。「僕は、幼稚園以来です。」という男児や、初体験という児童もいました。従来の目安となる紐に付いた玉の下に、苗が浮かないようにして、4・5本ずつ植えてきました。植えた後は、「OKです。」のかけ声と一緒に後ろへ下がり、松山様からも「今年は、要領がいいねえ。」とお誉めの言葉をいただきました。最終的に、実習田の1/4程までしか植えられませんでしたが、それでも「これまでの最高記録じゃ。」と言つていただきました。児童も嬉しそうな表情でした。御多用な中、御指導いただきました松山様、お手伝いをしていただきました学年長の坂本あゆみ様、立山瞳様、川迫亮司様、ありがとうございました。これから、児童とともに稻の生長を観察しながら、秋の実りを楽しみにしたいと思います。【絆】

歯科検診終了



6月4日(火)は、むし歯予防デーでした。前日の全校集会で、岩崎養護教諭から、むし歯にならないための話がありました。また、むし歯になったら、早い内に治療しないと痛みが強くなり、お金もたくさんかかり、治療期間も長くなります。先ずは予防することが大切ですが、むし歯になったら歯医者さんへ行って治療しなければ治りません。児童が、痛い思いをいないうちに、是非、早めの治療をお願いいたします。

全ての学年で歯科検診が終わりましたので、学校から、「治療の勧め」が配付されます。

治療が終わりましたら、学校への提出をお願いいたします。



あめでとう

安久インディカスミニバスケットが、第8回桜島カップで見事、優勝しました。宮村小の2名を加え、現在、14名で活動しています。【根気】

安久少女バレーは、宮崎県スポーツ少年団ブロック大会で準優勝し、7/14県大会に出場します。現在、6名で頑張っています。【根気】



「き」を大きく育てていきましょう

- 1 【やる気】 夢をもち、進んで勉強する子ども
- 2 【気つき】 互いに助け合い、尊重し合う子ども
- 3 【根気】 自ら体を鍛える子ども
- 4 【絆】 安久を愛する子ども